

Frank Sieveke gewinnt den Schützenhauspokal

**Auch in diesem Jahr trafen sich unsere Mitglieder,
um zum mittlerweile 23. Mal den
Schützenhauspokal auszuschießen.**

**Die Größe des Schützenhauses und die Anzahl der
Schießanlagen machten es möglich, dass alle
derzeit erforderlichen Corona - Auflagen
eingehalten werden konnten.**

**Es traten 16 Schützen vor die Scheiben, welche
von Beginn an die Teilnehmer über ein Viertelfinale
für das Halbfinale ermittelten.**

**Hier setzten sich Wilfried Mundt gegen Torsten
Otto und Frank Sieveke gegen Thorsten Wehrhahn
durch.**

**Das Finale konnte schließlich Frank Sieveke für
sich entscheiden.**

**Frank erhielt den Pokal und die Glückwünsche aus
der Hand des ihm unterlegenen Vorsitzenden
Wilfried Mundt.**